

### Reunion AyTIC 24 de junio

Presentes: Ivana (UNCU), Mariana (FHUCE), Teodoro (FHUCE), Verónica (Farq, FCEA), Alba (FCEA), Natalia (RETEDIS), Alfredo (Portal), Ana Pires(Psico), Inés (TAP, SoL UdelaR), Lupa (EVA, SoL UdelaR).

Orden del día:

1. Avisos varios
2. Documento

### Avisos varios

El documento se va a presentar en distintos ámbitos de la UdelaR, por lo que hay que terminar el doc cuanto antes. Se plantea en 15 días (10 de julio aprox.)

Planteo que viene Paloma Antón de la Complutense de Madrid (área pedagogía y accesibilidad) del 21 al 29 de julio:

- Realizar una reunión con ella
- Participar del/los cursos y talleres

### Documento

Se plantea el asunto de que este proyecto es bien específico sobre A y TIC

Definir un encargado para darle cierre al documento. Planteamos dos semanas, una para trabajar fuertemente entre tod@s y la siguiente para pulirlo.

Hay que trabajar más la parte de **actividades**. Lupa queda con eso.

Alfredo va a realizar un primer trabajo de diagnóstico de las webs y algún EVA:

- Accesibilidad
- Tipo de software (CMS o a medida)

Hablamos sobre la necesidad de articular con el nuevo Sistema de Bedelías para que incorpore estos conceptos y con los otros **sistemas transversales** (acá comenté el CSIC presentado).

Agregar en el apartado metodológico diagnóstico / monitoreo-implementación / evaluación

Incorporar capacitación, materiales didácticos y buenas prácticas.

**Próxima reunión 8 de julio 15hs en EI**